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 В докладе, подготовленном Королевской инженерной академией, говорится, что перед
планированием новых домов, фабрик, дорог и мостов необходимо использовать новый
образ мышления для снижения выбросов от отрасли. Профессор Ребекка Ланн из
Стратклайдского университета, один из авторов доклада, заявила: «Наш самый большой
провал заключается в том, что мы строим здания, затем сносим их и выбрасываем. Мы
должны прекратить это делать». Следует избегать сноса и нового строительства и
стремиться использовать существующие фундаменты. Великобритания в целом
привержена сокращению выбросов в строительном секторе, для этого создана
программа Construct Zero для поддержки отрасли в выполнении своих климатических
обязательств по снижению. 

  

Подробнее: https://www.bbc.com/news/science-environment-58667328 
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